

BROADCAST

Kanit Binmas Polsek Kertasari Sambangi warga ajak jaga Kamtibmas jelang pemilu 2024

Irwan Irawan - KERTASARI.BROADCAST.CO.ID

Feb 7, 2024 - 09:34



Kanit Binmas Polsek Kertasari ajak warga jaga kamtibmas jelang pemilu 2024

Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif Kanit Binmas Aiptu Agung Kurnia, Rabu (07-02-2024) melaksanakan sambang kepada warga Cibereum yg sedang belanja di pasar baru cibereum

Menghimbau dan berpesan Warga masyarakat agar tetap menjalin persatuan dan kesatuan terutama menghadapi Pemilu 2024 yang hanya tinggal beberapa hari lagi. Perbedaan pendapat jangan sampai menjadikan perpecahan, kita harus tetap bersama mendukung terselenggaranya Pemilu ini dengan aman, tertib, sejuk dan kondusif.

Pada kesempatan tersebut Aiptu Agung Kurnia menyampaikan pesan pada warga desa binaanya untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan & ketertiban masyarakat, terutama dilingkungan tempat tinggal masing-masing dengan berperan aktif melaksanakan ronda/satkamling serta untuk mengantisipasi lokasi TPS terutama di daerah yang rawan.

Aiptu Agung Kurnia juga menyampaikan, apabila ada yang melihat atau mengetahui adanya suatu hal yang dapat berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas dilingkungan rumah, hendaknya warga untuk segera menghubungi Polisi menyampaikan informasi kepada Bhabinkamtibmas, Polisi Rw atau langsung melapor ke Polsek Kertasari tambahannya pada warga masyarakat desa Cibereum.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Kertasari Iptu Ahmad Nurdin, SH menyampaikan Agar seluruh Bhabinkamtibmas jg Polisi RW selalu berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas khususnya di desa binannya masing-masing serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar masyarakat mendukung dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Dengan adanya peran Aktif para bhabinkamtibmas dan Polisi Rw di Desa Binannya masing-masing akan selalu terpantau segala bentuk kejadian sekecil apapun " Ujar Kapolsek Kertasari Iptu Ahmad Nurdin, S.H.